

Excursiones Opcionales en Argentina

(comunes a todos los programas de Argentina, páginas 4 a 25)

BUENOS AIRES - DELTA Y TIGRE ZONA NORTE

Precio por persona 40 €

A 30 km al norte de la Ciudad de Buenos Aires se encuentra el Delta del Río Paraná. Se hace un recorrido por los barrios a lo largo de la ribera del Río de la Plata que le permitirá observar lujosas residencias. Pasaremos por la Quinta Residencial del Presidente de la Nación (Quinta de Olivos), la ciudad de San Isidro. Llegaremos al Tigre y entraremos en contacto con el Delta para ver la generosidad de la naturaleza, la vida y costumbres del isleño navegando por pequeños ríos y canales donde podrá disfrutar este escenario natural en todo su esplendor.

Nota: Se incluye transporte en bus y navegación pudiendo alterar el orden en el itinerario.



BUENOS AIRES - CENA CON ESPECTÁCULO DE TANGO

Precio por persona 95 €

A la hora prevista traslado desde el hotel para disfrutar del espectáculo Tango Show con cena incluida. Una vez terminado, traslado al hotel para el alojamiento.

EL CALAFATE - MINITREKKING PERITO MORENO*

(Se sustituye por excursión incluida al Glaciar Perito Moreno)

Suplemento por persona 155 €

La excursión se inicia en el puerto ubicado en la Bahía Bajo de las Sombras donde se embarca para cruzar el Lago Rico. Posteriormente, guías especializados organizan los grupos iniciándose entonces una caminata por la orilla del Lago de aproximadamente 20 minutos hasta el Glaciar. Al llegar al borde del hielo los guías colocan los crampones en el calzado a los excursionistas. La caminata es moderada. La superficie del hielo sobre la que se camina es irregular, pero firme y segura. El recorrido sobre el Glaciar se prolonga más o menos una hora y cincuenta minutos; durante el transcurso del mismo se podrá apreciar una variedad de formaciones de hielo como grietas, seracs, sumideros y pequeñas lagunas. Finalmente se retorna al puerto en donde un autobús los espera para trasladarlos

hasta el Mirador del Glaciar y sus pasarelas, allí podrán permanecer durante una hora. Luego se entenderá el regreso hacia El Calafate.

Temporada: Opera de mediados de Agosto/Septiembre a mediados de Mayo. (No opera en Invierno de Junio a Julio).

Restricciones: Esta excursión, debido al grado de esfuerzo y dificultad que presenta, es solo apta para personas entre 10 y 65 años. No es aconsejable para personas con sobrepeso, es excluyente para mujeres embarazadas, personas que padezcan enfermedades con riesgo de deterioro funcional u orgánico durante la marcha, y personas con enfermedades invalidantes relacionadas con coordinación y motricidad.



EL CALAFATE - NAVEGACIÓN RÍOS DE HIELO

(a realizar el día que se tiene libre en El Calafate)

Precio por persona 180 €

Salida desde Punta Bandera a 47 km de la ciudad de Calafate, para navegar por el Brazo Norte del Lago Argentino. Luego de cruzar la Boca del Diablo (sector más angosto del lago), se encuentran los primeros témpanos; éstos se irán viendo a lo largo del viaje, con sus diferentes formas y tamaños. Al llegar al canal Upsala se obtiene una vista panorámica de la Barrera de Témpanos y del Glaciar Upsala. Luego se navega por el Canal Spegazzini, donde se podrá observar el Glaciar Seco, hasta llegar al frente del Glaciar Spegazzini, el más alto del Parque Nacional, siendo éste el último punto de visita para luego regresar al puerto.

Temporada: Anual. Sujeta a condiciones climáticas en invierno (vientos y/o lluvias intensas).

IGUAZÚ - GRAN AVENTURA*

(complementaria a la excursión de Cataratas Argentinas)

Precio por persona 85 €

En el Parque Nacional Iguazú (lado argentino), grandes camiones especialmente adaptados a este paseo, llevan a los visitantes a recorrer aproximadamente 6 km en la selva subtropical húmeda, hasta llegar a las márgenes del río Iguazú, aguas abajo de las Cataratas del Iguazú. De ahí se toman barcos ("gomones") especiales que llevan a los visitantes a alta velocidad, a disfrutar de una de las más sensacionales experiencias de la región: el contacto directo y mojado con las Cataratas del Iguazú.

Nota: Parques Nacionales informa que NO pueden realizar este paseo náutico los menores de 12 años, mujeres embarazadas, personas con patologías y/o que haya sido intervenidas quirúrgicamente en la columna, osteoporosis, lesiones en el cuello o espalda, personas con patologías cardíacas, pulmonares (E.P.O.C.), o que haya padecido por los últimos meses alguna cirugía o trastorno neurológico (accidente cerebro vascular). Toda persona que no pueda responder físicamente a una eventual emergencia náutica en el río Iguazú (aguas rápidas).



PENÍNSULA DE VALDÉS - AVISTAJE DE

BALLENAS - Precio por persona 100 €

Después de la excursión a Península de Valdés, salida hacia Puerto Pirámides, con el fin de evitar la aglomeración de turistas para el Avistaje de ballenas. Después del almuerzo (no incluido) regreso a Puerto Madryn pasando antes por playas El Doradillo y Las Canteras para observar ballenas desde la costa (desde Junio hasta septiembre), teniendo posibilidad de verlas a tan solo 20 metros de la costa.

USHUAIA - NAVEGACION AL CANAL DE BEAGLE

Precio por persona 90 €

Por la tarde comienza la navegación saliendo desde el Muelle Turístico de la ciudad disfrutando a medida que se aleja de la vista panorámica de la costa de Ushuaia. Esta excursión se dirige al centro del Canal Beagle hacia el sudoeste llegando hasta el Faro Les Eclaireurs, en el archipiélago del mismo nombre donde es posible observar partes del barco Monte Cervantes, el cual naufragó en el año 1930. En dirección hacia la Isla de Los Lobos, se puede disfrutar de la vista de simpáticos mamíferos marinos y en completo silencio navegar alrededor de la isla durante unos 20 minutos observando su hábitat permanente, un escenario maravilloso. Luego el catamarán se dirigirá hacia la Isla de Los Pájaros para ver los Cormoranes Magallánicos y la majestuosidad de los Cormoranes Imperiales, los Albatros, Petreles Fullman, Petreles Gigantes, Squas y 20 especies diferentes de aves marinas. Más tarde, navegando a través de Paso Chico, el regreso a Ushuaia con una vista del bello marco que le da a la ciudad el Monte Martial y su glaciar del mismo nombre.

USHUAIA - TREN DEL FIN DEL MUNDO*

(complementaria a Excursión Parque Nacional Tierra de Fuegos)

Precio por persona 60 €

Simpáticos vagones de principios del siglo pasado nos llevarán a revivir parte de la historia fueguina. Salida desde el hotel con rumbo a la Estación del Fin del Mundo, en el Camping Municipal de Ushuaia. De aquí parten los trenes siguiendo la vera del serpenteante Río Pipo, se interna en el Parque Nacional Tierra del Fuego. Este recorrido es el mismo que hacía el tren del presidio hace cien años, donde se pueden apreciar los troncos de los árboles utilizados, huellas de la rutina diaria de los presos que talaban el bosque para abastecer a la ciudad de leña y turbal. Al final del recorrido se llega a la Estación del Parque Nacional, donde se puede continuar con la visita al parque.



Notas: Precios por persona, aproximados, válidos si son contratados en España antes de la salida; las excursiones indicadas con (*) se tendrán que solicitar antes de la salida ya que sustituyen o complementan a las incluidas en los programas; las excursiones no operan todo el año (de Mayo a Octubre muchas no se pueden realizar, rogamos consultar).